



SP4V Info Mars 2017

Paroisse animée
par la
Communauté du
Chemin Neuf



L'édito par le P. Cyrille Somda

Voici que revient, comme tous les ans, le temps du carême, un temps de grâce et de conversion, un temps de retour à l'essentiel c'est-à-dire au Christ. Pour que notre expérience croyante soit quelque chose de concret, il faut se souvenir d'un point important : c'est en tant que membres du corps du Christ que nous, chrétiens, pouvons faire une expérience croyante. Cette recommandation est donnée par un cantique que vous connaissez sûrement : « **Devenez ce que vous recevez, devenez le corps du Christ** ». Et pour cela, il faut sans doute se représenter ce corps du Christ. Oui, en appartenant à l'Église, un chrétien est membre du corps du Christ. Et s'il a l'esprit de corps, il se préoccupe du bien du corps entier. Le Christ et la relation que nous avons à lui sont quelque chose de concret dans la mesure où nous nous en préoccupons, ce qui, dans l'Église, signifie que nous prenons nos responsabilités. Sans un tel souci concret pour le corps du Christ, ce dernier reste pour nous une réalité vague. Comment prendre soin de ce corps du Christ que nous sommes les uns pour les autres et tous ensemble ? Et plus particulièrement, comment devenir le prochain de ceux qui traversent un moment difficile ?

Le jeûne qui me plaît dit le Seigneur « *N'est-ce pas faire tomber les chaînes injustes, délier les attaches du joug, rendre la liberté aux opprimés, briser tous les jougs ? N'est-ce pas partager ton pain avec celui qui a faim, recueillir chez toi le malheureux sans abri, couvrir celui que tu verras sans vêtement, ne pas te dérober à ton semblable ?* » (Is 58,6-7)

C'est à ces questions que nous nous proposons de réfléchir ensemble pour notre communauté paroissiale pendant ce temps de carême. Chaque relais pourrait, autour du bol de riz traditionnel, prier, réfléchir et partager autour de ces questions. Les dons offerts à cette occasion pourront servir à aider temporellement certains membres de la communauté paroissiale qui traversent des moments difficiles. Je sais que certains paroissiens vivent déjà ce partage et je les remercie pour ce service de la charité. À ces rencontres, certains pourraient partager leur expérience et enrichir ainsi ce temps de prière. Nous avons besoin aussi d'une équipe de 3 ou 4 personnes pour porter ce service particulier au sein de la paroisse.

Paroisse St Paul des 4 Vents

Centre Paroissial St Paul (ex- Centre œcuménique)
1 carré Léon Blum - 38090 Villefontaine
04 74 96 42 37 | sp4v.paroisse@gmail.com
www.sp4v.fr



Au jour le jour



Mercredi 1^{er} mars : entrée en carême !

Messes avec imposition des cendres

- ➔ à 9h à l'église de Villefontaine (village)
- ➔ et à 19h à l'église de l'Isle d'Abau

Lundi 6 mars : messe à St Bonnet de Roche à 15h.

Mardi 7 mars : fraternité locale chez les petites Sœurs de l'Évangile à Bonnefamille de 20h à 21h, partage sur le texte du dimanche suivant.

Samedi 11 mars : pas de messe à St Quentin Fallavier à 9h en raison du nettoyage de l'église.

Samedi 11 mars : rencontre de l'**Action Catholique Ouvrière** à 17h chez les petites Sœurs de l'Évangile à Bonnefamille : partage d'Évangile et Eucharistie.
Contact : 06 73 68 51 02

Dimanche 12 mars : messe unique à 10h30 au Centre Saint Paul à Villefontaine autour de notre évêque Mgr Guy de Kérimel pour la **bénédiction du Centre Saint Paul**. Pas d'autre messe sur la paroisse ce week-end. Un apéritif sera servi après la célébration.



Samedi 18 mars : temps de réconciliation pour toute la paroisse de 10h à 12h au Centre Saint Paul. Des propositions spécifiques seront faites pour les familles. C'est là une très belle occasion de vivre un temps privilégié avec Dieu et, pour les familles, de le vivre ensemble. Ce temps avait été particulièrement apprécié l'an dernier !

Samedi 18 mars : fraternité "choisis la vie", partage sur le texte du dimanche suivant, suivi d'une prière pour les malades. A 11h chez les petites Sœurs de l'Évangile à Bonnefamille.

Samedi 25 mars : formation pour les serviteurs de la paroisse au Centre Saint Paul de 10h à 12h. Accueil à partir de 9h30. Vous pouvez retrouver sur le site sp4v.fr (rubrique « Se former ») l'enseignement visionné lors de la formation de décembre.

Mercredi 29 mars : soirée Net for God à 20h30 au Centre Saint Paul. Venez vivre un bon fraternel autour d'un film, d'un moment de partage et de prière. Le thème du film sera précisé sur le site sp4v.fr

A noter : les soirées suivantes auront lieu les 11 mai et 15 juin.

Bol de riz

Un temps de prière et de partage fraternel autour d'un bol de riz aura lieu **chaque vendredi soir de carême** de 19h à 20h dans un lieu différent de la paroisse :

- ➔ **3 mars** : Villefontaine (centre paroissial St Paul) | **10 mars** : St Quentin Fallavier | **17 mars** : Bonnefamille | **24 mars** : Vaulx-Milieu | **31 mars** : Frontonas | **7 avril** : Roche

